

Cabnestany - Parafoot adapté : un championnat de France bien négocié par les joueurs

ABONNÉS 



Les joueurs talentueux de l'équipe de sport adapté.



Football, Cabestany

Publié le 24/05/2024 à 21:37

V. P.



Powered by ETX Studio

00:00/00:52

L'équipe sport adapté du COC a participé au championnat de France de la discipline à Arbouans dans le Doubs. Championne d'Occitanie en titre, elle finit à la 5e place de ce championnat très relevé après avoir été éliminée aux penaltys en ¼ de finale par une équipe lyonnaise. Les dirigeants adressent leurs félicitations à Ancoube, Jorge, Mathias, Bachir, Yohann, Omar, Farid, Aniel, Thomas et Fabrice pour leur performance et se déclarent très fiers de ces jeunes pour leur compétitivité durant la saison. Le club salue également leurs partenaires, l'association Joseph Sauvy, l'école des métiers du sport, de l'animation et du tourisme (Emsat) et le Comité départemental de sport adapté (DSA 66) qui les soutiennent depuis le début et sans lesquels cette aventure extraordinaire, tant sur le plan sportif qu'humain, ne serait pas possible. De nouveaux sponsors sont toujours en recherche pour soutenir ces joueurs méritants et talentueux.